

Cara Menggunakan PMB Igracias Mahasiswa Baru Telkom University

Pendaftaran mahasiswa baru Telkom University menggunakan aplikasi PMB Igracias yang berbasis digital.



PMB Igracias merupakan platform yang disediakan oleh Telkom University sebagai sarana untuk melakukan pendaftaran bagi mahasiswa baru. Platform ini bisa diakses secara digital melalui browser yang ada di laptop atau PC agar tampilannya leluasa. Simak ulasan berikut ini mengenai cara mengakses Igracias untuk penerimaan mahasiswa baru.

Melakukan Verifikasi Pembayaran dan Proses Verifikasi PMB Igracias

Alur registrasi pendaftaran di Telkom University dimulai dengan mengakses platform secara online melalui situs resmi Igracias. Lalu, mahasiswa baru diminta untuk login ke aplikasi menggunakan username dan password yang sebelumnya sudah dimiliki. Selanjutnya, lakukan pembayaran dengan prioritas komponen BPP, SDP2, dan UPS. Setelah melakukan pembayaran mahasiswa baru akan mendapatkan token yang harus diinput ke platform Igracias.

Token ini berisi 10 digit kode yang hanya didapatkan apabila mahasiswa baru telah melakukan pembayaran. Berikutnya, input token tersebut ke bagian UP3 agar bisa melanjutkan proses verifikasi. Proses ini berguna untuk melakukan verifikasi kepada pihak kampus jika mahasiswa baru telah melakukan pembayaran. Setelah itu, Anda bisa melihat status pembayaran telah berubah.

Melakukan Pengisian Data Diri

Langkah berikutnya yang harus dilakukan adalah mengisi data diri sesuai dengan form yang sudah disediakan oleh PMB Igracias. Pertama, mahasiswa baru akan diminta untuk mengisi data diri pribadi dan riwayat pendidikannya. Selanjutnya, akan ada form pengisian data diri orang tua serta tambahan lainnya yang harus diinput sesuai keadaan sebenarnya. Setelah itu, akan ada kuesioner yang harus dijawab secara lengkap oleh mahasiswa baru. Lalu, semua data yang sudah lengkap tersebut bisa diunduh sebagai salinan.

Berikutnya, mahasiswa baru akan diminta untuk mengunggah dokumen pribadi berupa file hasil scan atau foto asli. Dokumen tersebut meliputi ijazah SMA/SMK, transkrip akademik, akta kelahiran, KTP, kartu keluarga, surat keterangan sehat, SKCK, serta bukti pembayaran. Terakhir, setelah proses input data diri dan unggah dokumen terselesaikan, maka saatnya untuk mencetak berita acara dan mendapatkan konfirmasi melalui SMS.

PMB Igracias merupakan platform yang harus diketahui oleh mahasiswa Telkom University untuk melakukan verifikasi pembayaran dan pendaftaran tahap 2. Saat mengunggah data di platform ini pastikan semuanya diisi dengan teliti agar tidak melakukan kesalahan.